
Hallo

Geschrieben von Rorech - 16.06.2017 16:09

Vielen Dank für die Aufnahme.

Ich spiele seit etwa 6 Monaten Assetto Corsa mit einem 360 Controller.

Durch den Stream des letzten Nürburgring-24-Stunden-Rennens auf Youtube, wurde ich auf diese Gruppe aufmerksam.

Da ich mit dem Gedanken spiele mir ein Lenkrad zu kaufen, würde ich mich über Erfahrungs- und Gedankenaustausch freuen.

Beruflich komme ich aus dem Bereich Film- und Event-Technik.

MfG

Rorech

Aw: Hallo

Geschrieben von Galaxiedriver - 16.06.2017 16:57

Hallo und Willkommen bei der Bude!!!!

Hmm... Lenkrad ist hier eigentlich Pflicht.

Alleine schon wegen dem Feeling.

Musst dich halt damit Auseinandersetzung was du Ausgeben möchtest.

Geht von ca. 70€ bis in die Tausender.....

Ich fahre meinen Teil fahre im Moment mit nem Thrustmaster T300, liegt bei ca. 300€,

Hatte vorher ein Logitech G25, sehr robustes Teil. Hat bestimmt 8 Jahre gehalten, war dann auch nicht kaputt, wollt einfach was anderes... Gibt da gewaltige unterschiede.... Aber da informierst du dich am besten im Netz.

Bei Fragen einfach melden.

Gruß

Dirk

Aw: Hallo

Geschrieben von Rorech - 17.06.2017 14:28

Bei Renn-Simulationen/Spielen kommt man irgendwann an den Punkt aufzuhören oder aufzurufen, da man mit dem Controller kaum reproduzierbare Ergebnisse erreichen kann.

Das TM Lenkrad habe ich schon in die engere Wahl genommen.

Aw: Hallo

Geschrieben von AC Tom - 17.06.2017 15:00

Hallo und Willkommen hier !:)

Also Lenkrad sollte schon sein, sonst wird's auf Dauer nix, macht ja sonst auch keinen richtigen Spaß.

G29 oder T300RS(hier am Start) sind schon recht ordentlich für den Beginn. Nach oben geht natürlich dann noch viel mehr wem mag.

Gruß Tom

Aw: Hallo

Geschrieben von eSKaeS - 17.06.2017 15:44

Für den Fall dass du dir wirklich noch unsicher bist ob mit Lenkrad fahren was für dich ist (so wie es bei mir war) kann ich als absolutes Low-Budget Einsteigermodell noch das Logitech Drivingforce GT empfehlen (müsste um die 90-130 â,- kosten)

Vollplastik, laut wie Hölle aber für den Preis gutes FFB und genug Knöpfe und Regler für alles was man während der Fahrt so braucht. War mein erstes Wheel :D

Bin mittlerweile aber auch mit dem Thrustmaster T300RS zusammen mit den T3PA-Pro Pedalen unterwegs (Alles zusammen ca. 400-450â,-). Gute Qualität und hat alles was man braucht, nur die Tischklemme ging bei mir nach knapp 2 Jahren kaputt. Habe mir zur Abhilfe einen Wheelstand zugelegt, da ich für einen Playseat oder ähnliche feste Rigs a)keinen Platz habe und b) meinen PC nicht ausschließlich fürs Sim-Racing nutze und das Rig entsprechend fix auf- und abbaubar bleiben muss ^^

=====

Aw: Hallo

Geschrieben von Markus1605 - 17.06.2017 15:52

Hällchen...Willkommen auf der SBB!!

Also Lenkrad ist Pflicht!!
Man fährt ja auch kein Fahrrad ohne Lenker!:P

Wenn du nicht viel Geld ausgeben möchtest,aber ein gutes Wheel haben willst,kann ich dir das G25/G27 nahelegen. Bekommt man gut eingefahren z.B. bei eBay.
Hab mein G25 jetzt fast 9 Jahre,hat schon mehrere 100.000km und einige 24 Std Events aufm Buckel und funzt wie am ersten Tag.
Geht mal was kaputt wie ein Halter,oder Microschalter bekommt man die Teile für kleines Geld im Internet.

Wollt auch schon was neues haben.....nur warum,wenns nicht kaputt geht?B)

=====

Aw: Hallo

Geschrieben von ronrebell - 17.06.2017 21:12

Heyho hier bei SBB,

wie erwähnt geht das Ganze von günstig bis sauteuer.

Kommt immer auf deine Ansprüche darauf an, kannst ja gerne hier mal vorbeischaun und Infos sammeln.

Habe dort mittlerweile jede Menge Wheels, Pedals und co. getestet:

<https://www.youtube.com/channel/UChVMixs263HInGr504og2FA>

LG Ron

=====

Aw: Hallo

Geschrieben von Rorech - 18.06.2017 08:43

Aha, danke für die Antworten.

=====